



◎ 令和6年度も、約3か月が過ぎました。大きな学校行事も終了し、1か月後は夏休みです。6月末からは、運動部の大会が始まります。悔いのないよう、精一杯頑張ってください。



.....《学校の様子》.....

【 生徒総会 】(5月2日)

生徒会活動計画案や予算案が審議され活発な質疑も行われました。今後の活動の充実が期待できます。



【 運動会 】(5月23日)

晴天の中、創立60周年記念として実施しました。各種目に全力で参加し、絆を深めた一日となりました。スローガンは、「一蓮托生～喜びも悲しみも共に～」でした。



【 食農体験 】(5月30日)

1年生が、学校農園の作業を行いました。収穫祭が今から楽しみです。



【 冒険活動教室 】(6月3日～5日)

1年生は、冒険活動センターで、自然の中での様々な体験をしました。登山・野外炊飯・マウンテンバイク・カヌーなど、学校ではできない活動で、仲間と協力する大切さを学びました。



【 修学旅行 】(6月15日～17日)

3年生は、京都・奈良地方へ修学旅行に出かけました。天気に恵まれ、予定通りの見学を行うことができました。奈良の大仏、京都の金閣寺など、世界遺産の偉大さも感じました。

【 社会体験学習 】(6月17日～21日)

2年生は、宮っ子チャレンジウィークとして実際の職場で、仕事を任せられ、働くことの大切さを学びました。将来の自分の進路を考える機会になりました。



【 小中合同あいさつ運動 】(6月25日)

小中一貫教育の一環として、中学生が小学校へ出向き、あいさつ運動を行いました。



【 部活動壮行会 】(6月26日)



運動部の活躍を期待し、大会に向けた壮行会を行いました。悔いのないよう精一杯頑張ってください。

◎お知らせ

『体罰・不適切な指導等』の相談日  
日時：7月25日(木)・26日(金)  
9:00～11:30 13:30～16:00  
方法：電話または面談 対応：校長、副校長

《COLUMN》 『 温故知新 』

- 修学旅行のスローガンでした。
- 孔子の言葉「温故而知新 可以為師」(論語)元々は教師になるための心構えをさしていたとか。
- 英語では **learning from the past**
- 60周年を迎えた本校の歴史を振り返る機会をもちたいと思っています。